
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．空家等対策特別措置法の改正について

　ア．空き家対策について

　イ．「特定空家」と「管理不全空家」について

２．障がいのある方の支援について

　ア．障がい福祉サービスについて

　イ．「障害者差別解消法」の改正について

１．中学校における新制服の導入について

　ア．市の見解及び経緯について

　イ．購入費の助成について

　ウ．制服のリユースについて

２．ＡＥＤの設置について

　ア．休館日等の対応及び屋外への設置について

　イ．コンビニエンスストアへの設置について

１．介護予防について

　ア．転倒防止について

　イ．骨粗しょう症について

２．消防行政について

　ア．ＡＥＤの位置情報について

　イ．災害用ドローンについて

１．道路改良事業について

　ア．県道色宮港木立線（浦代浦～木立工区）道路改良事業について

　イ．佐伯市管内の道路改良事業について

　ウ．国・県に対する要望活動について

　エ．効果的な要望について

２．市内在住外国人について

　ア．技能実習生を取り巻く状況と課題について

　イ．多文化共生社会に向けた取組について

３．公共施設について

　ア．佐伯市公共施設等総合管理計画について

　イ．利活用について

４．特定空家について

　ア．行政代執行について

　イ．要望への対応について

１．海ごみについて

　ア．ボランティアごみ袋について

　イ．ごみ拾い箱について

　ウ．ごみ拾い活動の奨励について

２．少子化対策について

３．離島の案内標識について

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和５年９月５日・６日・７日・８日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

1 一問一答 井上　清三

2 一問一答 浅利美知子

3 一問一答 後藤　勇人

4 一問一答 冨松　万平

5 一問一答 大野　達也

令和５年９月５日（火）



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．本庁舎における公衆無線ＬＡＮ(Ｗｉ-Ｆｉ)環境について

　ア．現状と今後について

　イ．災害時の対応について

２．ＣｈａｔＧＰＴについて

　ア．市の認識について

　イ．導入について

３．会議録作成業務の効率化について

１．ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の推進について

　ア．罹災証明書発行の迅速化について

　イ．書かない窓口の設置について

１．自転車の活用による健康増進等の取組について

　ア．健康増進などに対する市の認識について

　イ．自転車を活用した健康増進の情報発信について

　ウ．健康増進を目的とした事業について

　エ．中•高齢者等運動器不安定症対策について

　オ．中•高齢者向け電動アシスト自転車の安全運転講習について

　カ．シェアサイクルの導入について

２．新たな移動手段について

　ア．電動キックボード等に対する市の認識について

　イ．電動キックボード等の試乗体験について

１．災害時における緊急避難場所について（地震・津波時）

　ア．現状等について

　イ．津波避難地における水の確保について

　ウ．津波避難地等から指定避難所への移動について

２．市内の高校における生徒の確保について

　ア．市外の高校に進学する割合等について

　イ．下宿費等の助成について

１．所有者不明土地について

　ア．近隣住民からの相談等について

　イ. 民法の改正に伴う周知について

　ウ. 市の対応について

２．市民参加型のまちづくりについて

　ア．地域住民主導による取組について

　イ．若者の意見の聴取について

9 一問一答 廣津留龍二

10 一問一答 本杉　貴志

6 一問一答
戸髙　秀世

令和５年９月６日（水）

8 一問一答 大﨑　栄治

7 一問一答 梶川　善寛



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．消防団活動への支援について

　ア．総務省消防庁予算を活用した事業について

　イ．地域の自主防災組織からの支援について

　ウ．団員の「身分」と「誇り」への支援について

２．指定緊急避難場所の指定の拡大について

　ア．指定緊急避難場所の指定基準について

　イ．指定緊急避難場所の指定場所の拡大について

３．消費税インボイス制度について

　ア．一般会計及び特別会計について

　イ．消費税非課税業者のインボイス対応について

　ウ．業者への市の支援について

１．旧南郡地域の活性化について

　ア．弥生地域の活性化策について

　イ．蒲江地域の活性化策について

　ウ．地域振興体制について

２．選挙公報の発行について

　ア．選挙公報の発行の検討状況について

　イ．選管における選挙公報に関する会議の在り方について

　ウ．議事録について

３．歳末チャリティーショーの新装復活について

１．教育現場におけるコロナ禍の影響と今後について

　ア．学力の育成について

　イ．心の育成について

　ウ．体の育成について

２．内水による浸水想定区域について

３．グリーンインフラの取組について

１．学校給食の在り方について

　ア．佐伯市における学校給食の仕組みについて

　イ．学校給食法第２条における７つの目標について

　ウ．地場産食材の利用について

　エ．オーガニック給食の実現について

　オ．学校給食の安全性の確保とその根拠について

２．小学校・中学校の統廃合について

１．地籍調査について

　ア．実施状況及び達成率について

　イ．今後の計画について

　ウ．所管課との連携について

２．持続可能なまちづくりについて

　ア．新たな地域コミュニティの構築について

　イ．サテライトオフィスの活用について

３．指定管理者制度について

　ア．経営支援や経営指導について

　イ．事業評価について

　ウ．審査と認定について

12 一問一答 山野内眞人

13 一問一答 染矢　和陽

令和５年９月７日（木）

11 一問一答 髙司　政文

14 一問一答 西條　隆洋

15 一問一答 髙橋　圭一



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．産後ケア事業について

　ア．概要について

　イ．実績について

　ウ．周知方法について

　エ．利用要件の緩和について

１．道路・河川等の維持管理について

　ア．佐伯創生地域基盤維持事業について

　イ．パトロール員について

　ウ．河川パトロール員の配置について

２．浮き魚礁について

３．市道色利尾浦線について

令和５年９月８日（金）

16 一問一答 本田　房代

17 一問一答 塩月　健治


